
 Interrogazione n. 1430 

presentata in data 24 gennaio 2025 

 a iniziativa dei Consiglieri Mangialardi, Casini, Bora, Carancini, Cesetti, Mastrovincenzo, Minardi, 
Vitri 

 Iniziative messe in campo dalla Giunta regionale in vista dell’apertura dello stabilimento 
Amazon  

 a risposta orale 

 
 
I sottoscritti Consiglieri regionali, 

 

Premesso che 

 

Il nuovo centro di distribuzione Amazon attualmente in costruzione in zona Coppetella, a Jesi, che 

produrrà certamente numerosi e notevoli vantaggi per tutto il territorio dal punto di vista economico, 

demografico, occupazionale, produttivo avrà necessariamente conseguenze di natura economica, 

sociale, urbanistica e ambientale non solo per la zona della Vallesina, ma per l’intera Regione;  

 

Preso atto che  

 

La piena operatività dello stabilimento (come comunicato dall’Assessore Brandoni all’Assemblea 

Legislativa in data 6 aprile 2024) è prevista entro Giugno 2025. 

 

Ricordato che 

 

Attraverso numerosi atti ispettivi, la Giunta Acquaroli è stata a più riprese sollecitata rispetto a varie 

questioni inerenti le ricadute di Amazon sul territorio. In particolare, attraverso l’interrogazione a 

risposta orale n. 1129 “Insediamento Amazon di Jesi” presentata in data 6 marzo 2024 a iniziativa 

dei Consiglieri Mangialardi, Bora, Mastrovincenzo, Casini, Biancani, Carancini, Cesetti, Vitri erano 

stati posti specifici quesiti. Innanzitutto, in merito alla possibilità di convocare un tavolo interistituzio-

nale permanente di confronto con Amazon, Provincia di Ancona; i Sindaci del territorio; organizza-

zioni sindacali; associazioni di categoria; associazioni ambientaliste. In secondo luogo, rispetto alla 

possibile realizzazione della fermata Amazon Jesi in zona Coppetella. In terzo luogo, rispetto alla 

possibilità di implementare e migliorare la viabilità e il sistema dei trasporti stradali e ferroviari per 

evitare congestionamenti di traffico. Infine, rispetto al caro affitti. 

 

Considerato che  

 

- Sempre nella stessa interrogazione n. 1129 si riteneva necessario informare i cittadini marchigiani 

rispetto al percorso di approfondimento e successiva gestione di alcuni temi tra cui: • Modalità di 

reperimento della manodopera e caratteristiche dei contratti di lavoro applicati; • Viabilità e trasporti; 

• Questione ambientale; • Questione immobiliare (caro affitti); • Implementazione servizi.  

 

Rilevato che: 

 

- Le sollecitazioni provenienti non solo da componenti del Consiglio regionale, ma anche da parte 

degli enti locali, delle associazioni di categoria, delle organizzazioni sindacali rispetto all’apertura di 

un confronto e all’individuazione di soluzioni efficaci per attenuare l’impatto del nuovo insediamento 



Amazon sul territorio risalgono almeno alla metà del 2023, visti i tempi non brevi degli interventi 

proposti, in particolare per quanto riguarda quelli relativi alla viabilità. 

 

Preso atto che: 

 

- Nella seduta n. 149 del 6 aprile 2024, in risposta all’interrogazione n. 1129, l’Assessore Brandoni 

si dichiarava disponibile a costituire un tavolo interistituzionale, subordinando l’avvio dei lavori del 

tavolo all’invio da parte di Amazon dei dati di flusso di traffico passeggeri e merci (“si condivide senza 

dubbio l'opportunità di affrontare congiuntamente con tutti gli interlocutori interessati a vario titolo 

(Comune, Provincia, Interporto, Amazon, RFI, Treni Italia ed Anas), la questione dei trasporti è di 

una auspicabile intermodalità per l'accesso al centro logistico, ferma restando la circostanza per cui 

la costituzione di un tavolo permanente interdisciplinare potrà essere avviata una volta resi disponi-

bili da Amazon i dati di flusso di traffico passeggeri e merci che si prevede possano generarsi”). 

 

 

Constatato che: 

. 

- Mancano oramai solo pochi mesi all’apertura dello stabilimento, e non è dunque più tempo di pro-

messe e progetti per il futuro, bensì è necessario comprendere cosa è effettivamente stato fatto ad 

oggi. 

 

Tutto ciò premesso e considerato, 

 

 

INTERROGANO 

 

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per sapere: 

 

- se i dati di flusso di traffico passeggeri e merci relativi allo stabilimento di Jesi siano stati resi 

disponibili da Amazon 

 

- se sia stato costituito il tavolo permanente interdisciplinare. In caso affermativo, se sia mai stato 

convocato e con quali risultati.  

 

- se sarà realizzata la fermata della stazione ferroviaria Amazon Jesi in zona Coppetella. 

 

- in che modo sono state affrontate le complesse questioni relative alla viabilità, ai trasporti, al caro 

affitti e a tutte le altre conseguenze dell’insediamento Amazon di Jesi. 

 

- in che modo sono la cittadinanza sia stata tenuta informata rispetto alle complesse questioni rela-

tive alla viabilità, ai trasporti, al caro affitti e a tutte le altre conseguenze dell’insediamento Amazon 

di Jesi. 

 


